"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

## NOTA DE PRENSA Nº 005-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gobierno Regional Cajamarca ejecuta proyectos de riego tecnificado

El Gobierno Regional Cajamarca, busca con estos proyectos impulsar un desarrollo integral y sostenible de la población.

Con la finalidad de mejorar la productividad y competitividad del sector agrario en la región, el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia de Desarrollo Económico, ha empezado la inversión en dos proyectos de riego tecnificado en la provincia de Contumazá.

El primer proyecto denominado: "Mejoramiento del Servicio de Agua para el sistema de riego del Centro Poblado Huambocancha Alta, Caserío Plan Porconcillo y Caserio Porconcillo Bajo-Provincia Cajamarca"; proyecto que beneficiará a 329 familias, irrigando un área total de 246.9 hectáreas de terreno de uso agrícola y ganadero en los caseríos antes señalados.

Para ello, se hicieron presentes, por parte del Gobierno Regional Cajamarca, el Gerente de Desarrollo Económico, Dr. Isidro Rimarachín Cabrera; y, el Sub Gerente de Promoción de la Inversión Privada, Ing. Jorge Gutiérrez Huingo, y por parte de la empresa ganadora estuvieron el representante legal del Consorcio PIDES.

Asimismo, en dicho evento, se realizó la firma de acta de entrega de terreno para el inicio de la elaboración de Expediente Técnico y posteriormente buscar el financiamiento para poder ejecutar la obra. Las autoridades y beneficiarios se mostraron muy satisfechos, debido a que después de muchos años se ha concretado un sueño que hoy se hace realidad.

Por otro lado, la Gerencia de Desarrollo Económico del Gobierno Regional Cajamarca, el día viernes 5 de junio, hizo la entrega de terreno al CONSORCIO C Y T INGENIEROS, quienes serán los encargados de direccionar la ejecución del proyecto: "Mejoramiento e Instalación del Servicio de Agua del Sistema de Riego del Caserío de Santa Catalina, Distrito de Cupisnique, Provincia de Contumazá"; dicha obra cuenta con una inversión de 5 millones 121 mil 105 nuevos soles, que serán destinado irrigar 300 hectáreas de terreno para uso agrícola, beneficiando así a 215 familias de la zona.

La población de Santa Catalina se mostraron con el proyecto, no solo por la inversión sino también contribuirá eminentemente a mejorar sus condiciones de vida; ya que, en coordinación con otras instituciones, como la Agencia Agraria de Contumazá se podrá instruirlos con la Asistencia Técnica y el Fortalecimiento de Capacidades para la Gestión Organizacional; además, otras instituciones permitirán fortalecer las competencias de los productores.





"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

El Gobierno Regional Cajamarca, busca con estos proyectos impulsar un desarrollo integral y sostenible de la población; sobre todo buscando la competitividad productiva en este espacio de territorio, donde las familias beneficiarias esperan con esperanzas se concluya el proyecto mencionado.

Se agradece su difusión Cajamarca, 08 de junio de 2015

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA